

Sebastian Kneipp

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 19. Februar 2011 um 10:40 Uhr - Aktualisiert Montag, den 07. März 2011 um 14:48 Uhr



Sebastian Kneipp, der Gründer der Kneipp-Bewegung, wurde am 17. Mai 1821 in Stephansried (Allgäu) geboren. Schon während seines Theologiestudiums beschäftigte sich Kneipp - nach dem er selbst an Tuberkulose erkrankt war und durch die Wasseranwendungen gesund wurde - mit Wasseranwendungen. 1852 wurde Sebastian Kneipp zum Priester geweiht.

1855 kam Sebastian Kneipp dann nach Wörishofen - dort startete seine "Karriere" richtig durch. Immer mehr Hilfesuchende kamen nach Wörishofen um sich von Sebastian Kneipp behandeln zu lassen - ein neuer Kurort entstand.

Sebastian Kneipp starb im Alter von 76 Jahren am 17. Juni 1897. Noch heute hat der Kneipp-Bund seinen Sitz im Sterbeort von Sebastian Kneipp, in Bad Wörishofen.